



08.06.2010

### **Zum Gedenken an Rita Hörteis**

unsere Wander-Freundin,  
die am 29. Dezember 2010 nach schwerer Krankheit,  
im Alter von nur 52 Jahren, verstorben ist.

Rita ist diesen letzten Weg im Krankenhaus der Barmherzige Brüder  
Regensburg gut vorbereitet und wie sie noch sagte, freudig gegangen.

Rita hat auch uns einen Teil unseres Weges begleitet.  
Gewandert ist sie mit uns das erste Mal am 14.12.2008 in Mallersdorf  
und letztmals am 08.06.2010 in Mariaort.

Beim Nordic Walking trainierte sie öfters mit und war auch bei unseren  
gesellschaftlichen Unternehmungen mit dabei.

Wir haben Rita als einen freundlichen und herzlichen Menschen kennen  
gelernt und werden sie so in dankbarer angenehmer Erinnerung  
behalten.

„Was man tief in seinem Herzen besitzt,  
kann man nicht durch den Tod verlieren.“

Goethe

„Geleite einen Freund tausend Meilen weit, einmal musst du Abschied nehmen“  
aus China